
＜会長・幹事報告＞

・例会に先立ち、6月度理事役員会を開催致しました。(審議事項は以下をご覧下さい。)

＜委員会報告＞

・本年度の理事役員会に引き続き、被選理事役員会を開催いたしました。

(審議事項は裏面をご覧下さい。)

■ 点 鐘
■ ロータリーソング 「手に手つないで」
■ ゲスト :米山奨学生 リリアさん、元事務局員 保田麻紀さん

『共に創ろうクラブの魅力』 クラブ会長 原田俊彦

次回のプログラム

「五大奉仕委員長及び
会員増強委員長就任挨拶」

クラブ奉仕委員長 土屋東明・職業奉仕委員長 林茂男
社会奉仕委員長 石渡秀雄・国際奉仕委員長 岡本隆一
青少年奉仕委員長 波多野幸雄・会員増強委員長 三宅郁子

2025年6月26日

第1493回 例会報告
会員数 出 席   出席率   前々回訂正出席率
16人  15名 93.75％   100％

ガバナー
中川雅雄(東京浅草RC)

本日の卓話

「就任挨拶」
会長 原田 俊彦
幹事 井上 慶亮

■ 例会日 毎週木曜日  １２：３０～１３：３０           ■  役  員／ 会長 原田 俊彦
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1  会長エレクト  土屋 東明
        ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615  幹事    井上 慶亮
■ 事務局  〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ    副幹事  木村 美鈴

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長   野木 芳宏

RI会長
フランチェスコ・アレッツォ

（イタリア、ラグーザRC）

国際ロータリー 第２５８０地区 東分区 
VOL.3５ NO.1  第14９4回  202５年7月３日

1.クラブをもっと元気にしよう
例会を楽しくしよう

2.地域社会に役立つ活動を
しよう

3.デジタルをうまく役立てよう
＋ONE よい事はマネしよう

W E E K L Y  R E P O R T

東京ベイロータリークラブ
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■ 引継式

例会の続きは裏面をご覧ください。

2024-25年度6月度 理事役員会議事録
出 席 者：三宅、石渡、金子、原田、水谷、林、土屋、井上／委任状出席：森、野木
（１）審議・報告事項
①5月度会計報告：承認
②合同事務所についての報告：臨海RC・臨海南RCの退去、値上げの受け入れ(オーナー交代、周辺の相場
等により)



2025-26年度 第4回 被選理事役員会議事録

日時：2024年6月26日(木) 本年度理事役員会終了後／場所：20階「パラッツォ」
出 席 者：原田、三宅、土屋、井上、田中、林、石渡、波多野、金子／委任状出席：岡本、木村

次第
（1）報告事項等
①7月度プログラム予定に関しまして：承認 ／ ②年間スケジュール確認

（２）閉 会
次回は臨時理事役員会を、7月3日12時～開催いたします。

ニコニコボックス
荒井 節子君(会友) ヤッホー❢ 三宅会長、一年間お疲れ様でした。

1月の新年会にお招き頂いてから、もう最終例会なのですネ。月日の経つのが余りに
早すぎて戸惑ってしまいます。パワー溢れる三宅イズ厶で培った東京ベイの絆が、さら
なる飛躍につながります事を。再見❢

保田 麻紀君 三宅会長、石渡幹事、１年間お疲れ様でした。最終例会にご一緒させていただき、懐
かしい皆様にお目にかかる事が出来て、本当に楽しい時間でした。「ロータリーは
出会いの宝庫だなぁ」と改めて感じております。素敵な時間を有難うございました。

三宅 郁子君 皆様、一年間お世話になりました。大変楽しかったです。
石渡 秀雄君 一年間ありがとうございました。個人的に年度おさめ前にちょっとした事件もありました

が、なんとかおさめられそうです。ありがとうございました。
原田 俊彦君 三宅会長、石渡幹事、一年間大変お疲れ様でした。来年頑張ります。
井上 慶亮君 三宅会長、石渡幹事、一年間お疲れ様でした。来年ガンバります。
林 茂男 君 三宅さん、石渡さん、おつかれさまでした。
波多野幸雄君 三宅会長、石渡幹事、１年間ご苦労様でした。
金子高一郎君 無事にカルガリーから戻ってきました。今回はとても有意義な一人旅でした。三宅会長、

石渡幹事、一年間お疲れ様でした。私、何回、乾杯したかなぁーーーーー。
田中 保 君 会長、幹事、ご苦労様です。
岡本 隆一君 三宅会長、石渡幹事、おつかれさまでした❢
水谷 文彦君 会長、幹事、１年間お疲れ様でした。
野木 芳宏君 暑いですねー。ガンバリましょう。
土屋 東明君 会長、幹事、お世話になりました。
森 達郎 君 三宅会長、石渡幹事、１年間お疲れ様でした。
木村 美鈴君 三宅さん、石渡さん、１年間お疲れさまでした。
工藤 久志君 会長、幹事、一年間ご苦労様でした。ベイのイメージアップにご指導頂き、有難うござい

ました。お世話様でした。
合計 53，０００円

例会の続き
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